



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Radio
Fórmula.mx

12/01/2024

LEGISLATIVO

Comentario de Juan Manuel de Anda con Óscar Mario Beteta con el tema de Jorge Álvarez, precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de México

“Ellos quisieron hacerlo como que muy relajado, rompiendo los cánones, eso justamente es lo que se critica, este tipo de actos que deberían de tener la seriedad absoluta, se convirtieron en una banalidad, ahí creo que no están entendiendo la seriedad de este tipo de actos, además están compitiendo para la Presidencia de la República. El que se vio bien y con una postura madura y seria fue Alfaro, él sí hizo una serie de señalamientos y críticas, dijo que este estilo del destape en una mesa botanera y cervecera, demuestra que se instaló la banalidad en Movimiento Ciudadano, él está desde hace tiempo en contra de que llegara Jorge Álvarez Máynez, cuando empezó a sonar el nombre del diputado federal para llegar a la candidatura”.

<https://drive.google.com/file/d/1UYqSkEpiigWVG5MmialVIW6BNUb64d-S/view>